

CAGNOTTE



Incendie Essert

Dans la nuit du 4 au 5 avril, un couple essertois a échappé à l'incendie de leur maison. Un court-circuit est à l'origine de cet incendie qui a ravagé intégralement la maison. Vers 3h du matin le couple de quinquagénaire a été réveillé par un bruit sourd, pensant qu'ils étaient victimes d'un cambriolage, l'homme est sorti de chez lui et finalement constata que son garage était en flamme. Il eut juste le temps de prévenir sa femme pour sortir et se mettre en sécurité. L'incendie s'est propagé très rapidement et a détruit intégralement leur maison et tout ce qu'ils avaient, vêtements, meubles, etc... En 20mn ils perdaient absolument tout. Ils ont pu le jour même être hébergés et habillés par des voisins, les jours suivant un élan de générosité de la part des habitants d'Essert mais également des habitants des communes environnantes a pu palier les besoins de première nécessité. L'assurance prend en charge la location d'un appartement et la reconstruction d'une maison (sous réserve du rapport d'expertise). Néanmoins, le montant estimé par l'assurance, pour le remboursement du mobilier et vêtements étant très faible, il leur reste à charge un bon nombre

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/3bXJsVzf>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Frédéric Moiselet